

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

VILLENA / La Junta Central de Usuarios pide colaborar con el Ministerio para un trasvase «de calidad»

EFE/VILLENA

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja mostró ayer su voluntad de colaborar con el Ministerio de Medio Ambiente para que el agua del trasvase entre el Júcar y el Vinalopó sea de «calidad y a precios asequibles».

Esta voluntad fue subrayada ayer por esta entidad durante la celebración de su asamblea general ordinaria celebrada en Villena, según informaron fuentes de la Junta Central de Usuarios.

Asimismo, fueron reelegidos por mayoría absoluta, a excepción del voto de abstención del Ayuntamiento de Villena, los cargos de presidente y vicepresidente primero, que seguirán ocupados por Andrés Martínez Espinosa, el primero, y Luis Alted, el segundo.

Como vocales fueron designados los representantes de las entidades Aguas Municipalizadas de Alicante, la Comunidad de Regantes Sindicato de Riegos Huerta de Alicante, Textiles Atenea, S.A., Central de Regantes de Huerta y Partidas y del Ayuntamiento de Aspe, según añadieron las citadas fuentes.

También fue elegido por unanimidad el portavoz de la Junta Central, Ángel Urbina Olarte.

A lo largo de la asamblea, los asistentes destacaron su voluntad de mantener su trabajo en defensa de «los intereses de sus usuarios» y trabajar para solucionar «los graves problemas de sobreexplotación que sufren los acuíferos del sistema Vinalopó-l'Alacantí».



Andrés Martínez. / L. GUIL

Publicidad